

„Sie verkündeten das Evangelium und heilten überall.“ (Lk 9,6)

Zuspruch am Morgen

Gott sagt: Mensch, ich bin froh, dass es dich gibt!

Mit deiner Gestalt,
deinen Ideen und Gedanken,
mit deinen Gaben und Fähigkeiten,
mit deinen Gedanken und Träumen,
deinem Fühlen und Empfinden,
mit deiner einmaligen Geschichte.

Mensch, ich bin froh, dass es dich gibt!
Für die Gemeinschaft, in der du lebst,
in dem Beruf, den du ausübst,
bei den Aufgaben, die du im Laufe dieses Tages bewältigst,
bei deiner Sorge für andere und für dich selbst.

Mensch, ich bin froh, dass es dich gibt,
auch, wenn es heute einmal nicht glatt läuft,
wenn es Konflikte und Unstimmigkeiten gibt,
wenn Fehler passieren.

Ich begleite dich heute.
Ich stehe hinter dir.

Gott sagt: Ich bin froh, dass es dich gibt!

Und dass das mit Gott auch heute viele Menschen zu Ihnen sagen und tun, dass wünsche ich Ihnen von Herzen.

Marion Jensen, Dekanatsreferentin

